

Le Roi d'Espagne annonce son abdication au trône



Caracas, 2 juin (RHC- Telesur)- Le roi d'Espagne Juan Carlos 1er a annoncé aujourd'hui la décision d'abdiquer à la couronne après avoir régné 39 ans. Dans un communiqué officiel envoyé au président du gouvernement espagnol Mariano Rajoy, le Roi exprime sa volonté de renoncer au trône et de débiter le processus de succession en faveur de son fils Felipe de Bourbon , Prince des Asturies.

Mariano Rajoy a convoqué pour ce mardi un Conseil des Ministres extraordinaire pour pouvoir entamer les dispositions constitutionnelles.

L'abdication ce lundi du Roi d'Espagne a déclenché au sein des secteurs de la gauche et des mouvements républicains l'exigence d'un référendum sur le modèle d'État dans ce pays.

Des dépêches en provenance de Madrid, signalent que les problèmes chroniques de santé, la baisse de la côte de popularité et les enquêtes pour corruption ouvertes contre la princesse Cristina et son époux peuvent avoir influencé dans la décision du monarque âgé de 76 ans.



Radio Habana Cuba